

Agression verbale : L'Exécutif parisien et la Maire du 20e apportent leur soutien à l'association "Les Dégommeuses"

Jean-François Martins et Hélène Bidard, adjoints à la Maire de Paris, et Frédérique Calandra, Maire du 20e arrondissement, dénoncent l'agression dont a fait objet l'association "Les Dégommeuses" et annoncent une série de mesures à l'encontre de son auteur.

« Nous avons appris l'agression verbale lesbophobe et sexiste dont a fait objet l'association de football féminin "Les Dégommeuses" mercredi 28 janvier, lors d'un entraînement au stade Louis Lumière, par un dirigeant d'un club de football qui utilisait les créneaux horaires précédents et ce, devant les enfants qu'il encadrait.

Ces propos, outre leur vulgarité et leur agressivité, sont strictement prohibés par la loi. Il est d'autant plus choquant de les entendre sortir de la bouche d'une personne à qui des parents ont confié leurs enfants afin qu'ils pratiquent une activité sportive.

À la demande de la Maire de Paris :

- la Maire du 20e arrondissement va étudier les suites juridiques à apporter à cet incident ;
- l'adjoint à la Maire de Paris en charge des sports et du tourisme va engager des mesures conservatoires et des sanctions administratives envers ce dirigeant de club, pouvant aller jusqu'à son exclusion des terrains de sport de la Ville de Paris ;
- la Ville de Paris mènera un travail éducatif avec les enfants du club sur cet incident et veillera, en accord avec leurs parents, à ce qu'ils puissent continuer à jouer dans un club respectant les valeurs du sport et du respect de l'autre.

Nous tenons à assurer l'association "Les Dégommeuses", leur Présidente et les joueuses, de tout notre soutien. Nous réaffirmons notre détermination à lutter contre le sexisme et l'homophobie. Nous saluons à ce titre l'accompagnement exemplaire par les services de la Ville et assurons l'association qu'elle pourra poursuivre ses activités sportives en toute quiétude. »

Jean-François Martins,

Adjoint à la Maire de Paris en charge des sports et du tourisme

Hélène Bidard

Adjointe à la Maire de Paris en charge de l'égalité femmes/hommes, de la lutte contre les discriminations et des droits de l'homme

Frédérique Calandra

Maire du 20e arrondissement